

## 学校教育目標

ふるさと水俣を愛し、能動的に学び続ける心豊かでたくましい児童の育成  
～ ゆう気・やる気・げん気 ～

水俣市立水東小学校 ～よりかしこく・よりゆたかに・よりたくましく～



# 学校だより



## 3月号

令和6年3月22日(金)  
発行者 校長 立道一則  
児童数：44  
PTA会員世帯数：32

### 大きく羽ばたけ卒業生！

令和6年3月21日(木)、ご来賓の皆様、保護者の方々ご列席の下、第115回水東小学校卒業証書授与式が挙行されました。厳粛な中にも温かい雰囲気の中、在校生も1年生から出席し、みんなで感謝の気持ちを呼びかけました。式の最後の方は、これまでの思い出などが蘇り胸が熱くなってきました。

平成30年4月に入学し、早6年、月日が経つのは本当に早いものです。令和2年度から4年度にかけてはコロナ禍で教育活動がいろいろ制限される中、できることを一生懸命に取り組んできました。そして今年度、いろんなことに制限されることが少なくなり子どもたちの生き生きとした姿を随所に見ることができました。

6年生は、水東小の最高学年として下級生をまとめながらリーダーシップを発揮しその役目を立派に果たしてくれました。運動会や委員会活動、登校班や縦割り班遊び数え上げればきりがありません。また、授業の進め方においてもよい手本を示してくれました。お互いの考えを認め合いながら学習を進めていく姿は、まさに主体的な学びとして称賛されるものでした。このような6年生と一緒に過ごすことができ本当に幸せでした。

卒業は寂しいですが、中学校でも自分の良いところをもっともっと生かして大きく羽ばたいてほしいと願っています。



### 新しい登校班で登校しています！

3月8日(金)に地区児童会があり、その時、3学期の地区での暮らし方や登下校のことについて話し合いました。

登校班については、登校班長を決めたり、並び方を考えたりしました。そして、3月11日からは、新しい登校班長を先頭に並んで登校してきました。

6年生は後方から温かく見守りながら登校していました。



## 4月の予定 (感染症等の状況によっては変更になることもあります。)

- 4月 8日 (月) : 就任式 始業式 入学式準備
- 4月 9日 (火) : 入学式 (2年以上給食開始)
- 4月10日 (水) : 身体計測
- 4月11日 (木) : 委員会活動
- 4月12日 (金) : 歓迎遠足
- 4月18日 (木) : 全国学力・学習状況調査 (6年)
- 4月19日 (金) : 授業参観 学級懇談 PTA 総会
- 4月24日 (水) : 標準学力調査 (国・理) 避難訓練
- 4月25日 (木) : 標準学力調査 (算・社) 家庭訪問
- 4月26日 (金) : 家庭訪問
- 4月30日 (火) : 家庭訪問 交通教室



これは、水東小のホームページの二次元コードです。子どもたちの日常の様子をたくさんアップしています。是非アクセスし、ご覧ください。



## お別れ遠足・お別れ会

3月7日(木)、お別れ遠足がありました。今回は、肥薩おれんじ鉄道乗車体験学習も兼ねて行いました。電車に初めて乗車する子もいたりして、車内ではかなりテンションが上がっていました。出水駅に到着後は車両洗浄体験もありました。お弁当は、車内で食べ、到着後は、体育館で6年生とのお別れ会をしました。鬼ごっこをしたり、6年生に関する〇×クイズをしたりして楽しいひと時を過ごしました。



## 楽しんだ！縦割り班遊び

今年度は合計で7回縦割り班遊びをしました。準備から計画、運営等高学年をリーダーに話し合い、子どもたち自身の力で進めることができました。高学年は低学年のことも考えみんなで楽しめるように工夫しながら行いました。自分たちの力だけでできることは本当に素晴らしいことだと思います。



## お世話になりました！ (授業参観・懇談会・令和5年度第2回PTA総会)

2月29日(木)の授業参観、学級懇談会、PTA総会には、平日にもかかわらず、多数参加していただき誠にありがとうございました。PTA総会もスムーズに運営され、感心いたしました。役員の皆様、お疲れさまでした。次年度の役員様、これからも学校へのご支援・ご協力どうぞよろしくお願いいたします。